

L'ÉCLAIREUR DU GÂTINAIS MERCREDI 23 AOÛT 2023 25

Courtenay

Foire-exposition de Courtenay
La 75^e édition était un bon cru



Des sourires pendant l'inauguration de l'événement.



Des vite-gemiers en musique. (PHOTO: VALÉRIE ROUSSELLE)



DanceOFF a proposé une animation « zumba ».

La foire-exposition de Courtenay existe depuis 1948. Elle était ce week-end du 19 au 20 août sa 75^e édition. Cette fois, à ses côtés, on pouvait d'ailleurs profiter de la fête de courtenay, un événement qui rassemble chaque année des milliers de visiteurs pour les parents et habitants de Courtenay et qui leur fait découvrir de nouvelles animations et spectacles. Cette fois-ci, on pouvait profiter de la fête de courtenay, un événement qui rassemble chaque année des milliers de visiteurs pour les parents et habitants de Courtenay et qui leur fait découvrir de nouvelles animations et spectacles.



Pascal Bertrand a signé quelques autographes juste après sa sortie de scène. (PHOTOS DU SPÉCIAL : SOPHIE BOYET)



Richard Sanderson a fait mieux l'année de La Boum 141 2 et de El Etudiant.



George d'Alton Théo.



Un défi lumineux avant le feu d'artifice.



Chris Franco (Cibson Brothers), a chanté « Cuba ».



Gaetan Marinatos en maître de cérémonie.



Olympe a emmené le public dans son univers.